



Covid-19: Viktig melding til sjåfører om levering av gods

- Parkør ved rampen og vent i bilen.
- En person fra oss møter opp, du kan avlevere fraktpapirene, og får instruksjoner for lossing.
- Vi setter frem jekketralle med rengjort berøringsflate.
- Sprit hendene. Dispenser med antibac/sprit er plassert ved inngangen til lageret.
- Skal du selv losse, vær oppmerksom på avsperrert område.
- 2-meters avstandsregelen skal overholdes.
- Opphold deg så mye som mulig i førerhuset mens du er hos oss, med mindre annet er påkrevd.
- Bruk sunn fornuft, og pass på deg selv og andre personer. Dette gjelder også for oss.

Det er ikke tillatt å gå inn i lokalene, adgang er kun for ansatte.



Covid-19: Important message to drivers about delivery of goods

- Park at the ramp and wait in your vehicle.
- Someone from Holmefjord will come to your vehicle and ask for the shipping documents. You will also receive instructions for unloading.
- At the ramp you will find a jack trolley with a cleaned contact surface.
- Disinfect your hands with antibac/alcohol from the dispenser located by the entrance to the warehouse.
- If you are unloading yourself, make sure you stay within the restricted area.
- The 2-meter distance rule must be respected at all times
- Stay in your vehicle when parked, unless otherwise required.
- Use common sense and take care of yourself and other people. This also applies to us.

It is not allowed to enter the premises, access is only for employees.



COVID-19: Wichtige Mitteilung für Fahrer die Ware bei uns anliefern

- Parken Sie an der Rampe und warten Sie im Fahrzeug.
- Jemand von der Fa. Holmefjord kommt zu ihnen und fragt nach den Sendungspapieren, gleichzeitig erhalten Sie Entlade Instruktionen.
- An der Rampe steht ein Handhubwagen mit gereinigtem Handgriff.
- Desinfizieren Sie ihre Hände mit Desinfektionsmittel/Alkohol aus der am Eingang vom Lager stehenden Spender/Flasche.
- Wenn Sie selbst entladen, stellen Sie bitte sicher das Sie innerhalb der abgesperrten Zone bleiben.
- Die 2 Meter Abstandsregel muss zu jederzeit eingehalten werden.
- Halten Sie sich bitte so viel wie möglich in ihrem Fahrzeug auf, außer ihnen wird anderes mitgeteilt.
- Benutzen Sie gesunden Menschenverstand, passen Sie auf sich und andre auf, dies auch für uns.

Zugang zum restlichen Gebäude ist nicht gestattet und gilt nur für Angestellte.